

平成30年10月12日金曜日

修学旅行福岡・関西方面へ

「躍進～見る！聞く！学ぶ！発信する！～」

10月3日（水）から5日（金）の3日間は、2年生の修学旅行でした。修学旅行前から実行委員会を中心にスローガンを「躍進～見る！聞く！学ぶ！発信する！～」と設定し取り組んできました。福岡では、大宰府天満宮やいのちの旅博物館等、関西方面では、東大寺や南大門等の見学に加えて、京都班別自主行動やUSJでの自主活動等大変楽しく、充実した修学旅行になりました。今後は、学んだことを振り返り、まとめ、発信していく予定です。



子ども議会リハーサル

3日（水）は、10月19日（金）に行われる「人吉市中学生子ども議会」に向けて、カルチャーパレスでリハーサルが行われました。3年生が人吉市の課題やまちづくりについて調べています。当日は3年生の代表8人が議会に参加し、意見を述べる予定です。当日の様子は、人吉市議会中継システムによりネット配信される予定です。



おくんち祭り募金活動

9日（火）は、県共同募金会人吉市支会の依頼で、「おくんち祭り」募金活動が行われました。本校からも3年生ボランティア委員6人が参加しました。1時間で約1万5千円のご協力をいただきました。校区の方々をはじめ、多くの支援をいただきありがとうございます。地域の祭りにおいて、貴重な体験をすることができました。



Nichu Times, Iron Will は二中HPにも掲載しています。